

**Vida en la nueva iglesia evangélica. Tras siglo y medio desde la llegada a León de los protestantes, estrenan la nueva iglesia evangélica de Eras de Renueva a falta de rematar la capilla-auditorio prevista para octubre de este año.**



*El edificio de la iglesia evangélica de León se erige en Eras de Renueva, sólo falta rematar el interior de la capilla-auditorio que se ocupa esta zona curva. JESÚS F. SALVADORES – [+Ampliar](#)*

(LEÓN, 19/04/2019) La iglesia evangélica de Eras de Renueva ya está abierta al culto. A falta de finalizar la obra de la capilla-auditorio, y después de siete años del comienzo de la construcción, el edificio ha cobrado vida, tanto para labores administrativas como religiosas.

Diseñada por el arquitecto José Ángel Liébana y con una inversión de 1.800.000 euros, procedentes íntegramente de donaciones y fondos propios, el templo cuenta con espacios tan novedosos como una sala de lactancia, para que las mujeres puedan seguir el culto con los

bebés y amamantarlos, además de servicio de guardería, biblioteca, cocina y pantallas con plena conectividad audiovisual en todas las salas.

Después de 150 años desde su llegada a León —las primeras noticias son de 1870 en la capital— la comunidad protestante por fin tiene casa propia en la capital. En Toral de los Guzmanes la levantaron a finales del siglo XIX cuando llegaron Cecilio Hoyle, Eduardo Turrall y Elisa Harland, entre otros, a Ardón, Jiménez de Jamuz y el pueblo de la margen derecha del Esla donde echaron más raíces.

Precisamente la puerta de la casa de Toral de los Guzmanes, donde se habla inglés en verano, se ha reproducido en la nueva iglesia, en la entrada a las dependencias administrativas, como un guiño a la memoria y un recuerdo de la arquitectura británica. Eran parte de los misioneros protestantes que llegaron a España de la mano de la Sociedad Bíblica Escocesa.



[La comunidad evangélica leonesa disfruta de "casa propia" 150 años después](#)  
(01/07/2011) (01/04/2011) (01/04/2011)